

アクサHDJ

組織率79.6%で全国1位に

京都代協

第14期通常総会を開催



小橋会長



吉田氏

京都代協（小橋信彦会長）は5月21日午後2時半から、第14期（通算59期）通常総会および記念セミナーを開催した。今年度は緊急事態宣言の発令に伴い書面議決とし、会長、副会長、専務理事、監事ら主要メンバーは京都市中京区の同代理事事務所で、その他の新旧理事らはリモートでの参加となつた。

吉田氏が講師でセミナー

まず日本代協金子智明会長より三冠王達成のお祝いメッセージの配信があり、小橋会長が挨拶。

金融庁との意見交換会を目前に急ぎよ会員に依頼したアンケートに触れ、締切期日が数日だったにもかわらず多数の回答があつたことに対して感謝の意を表し、「これからも京都代協のメンバー」があつたことに対する難局を乗り越えていきたい」と力強く述べた。

付議事項は第1～4号すべてが可決承認された。2020年度事業報告では、損害保険トータルプランナーの信認度向上に努め、コンサルティングコース受講勧奨に32名の申し込みを得たことを報告。また、会員増強活動が実を結び5店の入会があり、3月末の正会員は356店で組織率79

0万円、損害保険200円、医療・がん保険60

0万円、頭に置かれているが対面でのサービス提供が念頭に置かれているが対面でも可能。特定の金融機関への所属を求める代

りに、①取扱可能なサービスの制限（リスクの高い商品は扱えない）や②利用者財産（サービスの受入禁止、③保証金（現在の案は初年度1000万円、次年度よ

り年間受領手数料から算出）の供託義務により、利用者保護が図られる。

（のぞみ総合法律事務所）は保険媒介業務を同時に

不正検査士、日本代協アドバイザー）が講師を務め「金融サービス仲介業を見据えて」と題してZoomウェビナーで行われた。

吉田氏は①について、

②別会

社で金融サービス仲介業

を行ふ、③金融サービス仲介業者と提携する（見込客の紹介等）、④現

行のままの4つを挙げた。

については、スマホの家計簿アプリを通じ、利用者の資本ニーズや資産状況をもとに、利用可能な融資の紹介や、個人のライフプランに適した金融サービスの比較・推薦等を

行うなど、日常生活上の金融取引ニーズに応える

ことから他業界で、多数の顧客データを有す

金融業界は収益性が高く魅力があると認知され

いることから他業界で、それをどう發揮・活かすかを今一度考えていただきたい。その際は顧客起点で、とくに金融サービス仲介業者が提供できることが予想され、顧客サービス等を真摯に考えていただ

べき。顧客の本質的な魅力があると認知され

ることから他業界で、それをどう發揮・活かすかを今一度考えていただきたい。その際は顧客起点で、とくに金融サービス仲介業者が提供できることが予想され、顧客サービス等を真摯に考えていただ

べき。顧客の本質的な魅力があると認知され

ることから他業界で、それをどう發揮・活かすかを今一度考えていただきたい。その際は顧客

起点で、とくに金融サービス仲介業者が提供できることから他業界で、それをどう發揮・活かすかを今一度考えていただきたい。その際は顧客

起点で、とくに金融サービス仲介業者が提供できることから他業界で、それをどう發揮・活かすかを今一度考えていただきたい。その際は顧客

の一部が扱えない。また、生命保険1000万円、医療・がん保険600万円、損害保険200万円など、保険金額の制限もある。「現在の少額短期保険会社が扱っている商品が扱えると思つてもうればイメージしやすいかと思う」とアドバイスし、これらは保険代理店にとって優位になつた。代理店が金融サービス仲介業を行ふ（保険代理店を維持しながら、ローン、投資信託、株式、社債等の仲介を行い商品ラインナ

いと指摘した。対応策としては、①自

身で金融サービス仲介業を行ふ（保険代理店を維持しながら、ローン、投

資信託、株式、社債等の仲介を行い商品ラインナ

いと助言を行つた。

がより重要になる。これは決まつたことへの反応を行うAIと違う、人間にしかできないことだ」と助言を行つた。